

# 球美中だより

発行:久米島町立球美中学校  
校長 山里 崇



### 【学校教育目標】

- 主体的に学ぶ生徒
- 豊かな心を持つ生徒
- 健やかな体づくりに努める生徒
- 島に愛情と誇りを持つ生徒



<http://www.kumi-c.ed.jp/>

## 1 2022年(令和4年) 寅年がスタート

新年明けましておめでとうございます。元日は天気にも恵まれ、各地で初日の出を見ることができたとのことでした。さて、皆さんは今年の抱負を抱くことができているでしょうか。ぜひ、目標をしっかり立てて今年1年を有意義なものにしていきましょう。ところで、今年の干支、寅の特徴や込められている意味を調べてみました。虎は、毛皮の模様から前身が夜空に輝く星と考えられていた存在です。また、『決断力と才知』の象徴としての意味もあり、縁起物としても親しまれています。寅年の2022年が、球美中生がこれまで以上に光り輝き、才知溢れる年になりますように祈念して三学期をともに頑張りましょう。



## 2 三学期始業式をリモートで分散開催

1月6日、始業式を行いました。始業式は、本町の新型コロナウイルス感染レベルが「レベル2」となったため、リモートにより各教室で分散開催となりました。



各学年の代表者による新学期に向けての抱負が述べられました。それぞれの学年代表による抱負は次の通りです。

○1年生代表 眞榮城さん  
「色々な検定試験にチャレンジし、人の気持ちを考えて行動したい」



○2年生代表 吉田さん  
「クラス全体で授業態度を見直し、身近な整理整頓を心がけつつ、修学旅行に備えたい」



○3年生代表 太田さん  
「早寝早起きをして授業中に集中し、みんなと協力をして勉強に取り組みたい。また、中学校最後の生活で良い思い出をみんなで作りたい」



よりよい球美中学校をつくり上げるため、ともに頑張りましょう。

## 3 次期生徒会長誕生

12/13(月)に、次期生徒会長候補5名の立ち会い演説会を行い、会長選挙を実施しました。立ち会い演説では、5名の立候補者が「私が生徒会長になったら...」と公約を掲げ、素晴らしい演説内容でした。有効投票数102票の開票結果は、2年生の「植松悠人君」が次期生徒会長に当選しました。これからの球美中学校をよろしく頼みます。



## 4 今年も生徒会主催の「球美中祭」を実施

今年度も終業式後に「百花繚乱球美中祭」を開催しました。主な出演は遅疑の通りです。

○吹奏楽部、○生徒会のクイズ、○若茶良ダンス  
○3年生による漫才、○職員と生徒によるバンド  
「百花繚乱(ひゃっかりょうらん)」とは、『すぐれた能力を持っている人物が同じ時期に一斉に現れ、多



くの素晴らしい成果を残すこと』を表します。まさに、本校の目指す生徒像です。今後も主体的な活動を行う皆さんに期待します。

## 1月、2月の学校行事等

1/11(月)	～14 PTA朝のあいさつ運動(1年)
1/13(木)	全体朝会(役員任命式)
1/14(金)	英語検定③
1/18(火)	～20 1学年職場体験
1/20(木)	3学年 久米島高校連携入試
1/25(火)	PTA会議⑥
1/27(木)	全体朝会
1/28(金)	連携・推薦入試結果通知期限
2/ 3(木)	全体朝会(生徒会引継式)
2/7(月)	～10 PTA朝のあいさつ運動(1-2)
2/8(火)	～9 県立高校一般入試願書受付
2/8(火)	学年末・3年模擬テスト
～10(木)	2/10(木) 非行防止教室(4校時)
2/14(月)	球美中学校入学説明会
2/15(火)	～16 県立高校志願変更申し出
2/16(水)	ジュルクニ(旧1/16) 午前中 給食なし
2/17(木)	沖縄県到達度調査(1,2年)国,数,英

### ○学校ホームページの活用を

生徒の学校生活や活躍をタイムリーにお知らせするため、学校ホームページを充実するよう努めています。各種お知らせなども掲載しております。御活用ください。

